

gation des Pères de Sainte-Croix venaient, en présence de trois cents anciens amis et compagnons de collège, prononcer leurs vœux de religion : les RR. PP. L. E. Guertin, A. Crevier, O. H. Vanhier.

• La cérémonie fut présidée par le Rev. P. Louage, C. S. C., provincial au Canada. Le Rev. Père, qui a tout à la fois le talent de toucher et de convaincre les cœurs, donna un magnifique sermon sur l'alliance spirituelle qui s'opère entre Dieu et l'âme au jour d'une profession religieuse. Prenant pour texte ces paroles du livre des Cantiques *Delectus meus mihi, et ego illi*, il commença par dire ce que c'est que la grâce de la vocation religieuse, ensuite il fit voir, d'après ce texte, qu'il s'établit dans la profession religieuse une alliance spirituelle entre Dieu et l'âme fidèle à sa vocation. Et dans toute alliance trois choses : 1. choix réciproque ; 2. engagement qui, dans la profession religieuse, est sacré, se faisant par vœux, solennel et irrévocable ; et 3. la société. Il termina en montrant le bonheur qu'il y a dans la fidélité à suivre l'appel divin dans la vocation, et il proposa enfin en cette magnifique fête Marie Immaculée comme modèle de fidélité à écouter la voix de Dieu en tout et toujours pendant sa vie ici-bas.

Nos Seigneurs A. Tasche, évêque de Québec et E. C. Fabre, évêque de Montréal, sont partis mardi soir pour Toronto.

Leurs Grandeurs vont assister aux fêtes données à l'occasion du 25^{me} anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr Lynch, archevêque de Toronto.

Nous avons annoncé en son temps que le R. P. Turgeon, S. J., s'occupait de réunir des zélés pour l'œuvre de l'Apostolat de la Prière. La *Petite Revue du Tiers-Ordre*, numéro de décembre, nous apporte le compte rendu de cette réunion que nous nous empressons de publier :

“Le 9 novembre a eu lieu au collège Sainte-Marie chez les RR. PP. Jésuites, une assemblée d'hommes dans le but d'organiser l'œuvre des zélés du Sacré-Cœur. Le succès a été complet. Un grand nombre d'hommes s'étaient rendus à l'appel du R. P. Turgeon, et parmi eux se trouvaient plusieurs des citoyens les plus distingués de cette ville.

Le R. P. Directeur expliqua la nature et le but de l'Apostolat, et le résultat que les zélés pouvaient amener, avec un peu de zèle, dans la propagation de la dévotion au Cœur de Jésus.

“Après ces explications l'on procéda à l'élection des officiers du Conseil. Les Messieurs suivants furent unanimement élus :

“MM. J. C. Auger, président, F. X. Laathier, 1^{er} vice-président, Joseph Audet, 2^{me} vice-président, J. J. Beauchamp, secrétaire, Léon Gougeon, ass.-secrétaire, John O'Neil, trésorier.

“Après l'élection, les noms des zélés furent enregistrés au nombre de quarante trois.

“Il fut ensuite décidé de tenir les assemblées tous les mois dans